



31 de agosto de 2017

SECTOR EDUCATIVO

Están sin escuela 130 niños en San Juan. Alrededor de 130 niños de la zona oriente de San Juan del Río no encontraron espacio en las escuelas para estudiar la primaria, por lo que un grupo de padres de familia exigen la apertura de un espacio escolar anunciado hace meses en la colonia Fundadores.

<http://www.capitalqueretaro.com.mx/local/ninos-sin-escuela/>

Aplauda rector iniciativa de becas para universitarios. El rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz calificó como buena la iniciativa del dirigente del PRI en Querétaro, Francisco Pérez Rojas de destinar 34 millones de pesos para becar a estudiantes universitarios.

(Nota publicada en periódico AM Querétaro, p. 4)

La UNAM tendrá nuevo campus. Abrirá una Escuela Nacional de Estudios Superiores en Mérida, Yucatán en donde se ofrecerá la carrera de Negocios Internacionales.

(Nota publicada en periódico Excélsior, p. 1)

Piden a UNAM mayor vigilancia. Representantes de los estudiantes, maestros y trabajadores de la UNAM advirtieron ayer que en los diferentes campus de la UNAM se vive una crisis de seguridad.

(Nota publicada en periódico Reforma, p. 15)

IPN ofrecerá beca de nuevo ingreso. El pleno del Consejo General Consultivo del Instituto Politécnico Nacional aprobó este miércoles la implementación en plan piloto de la Beca Universitaria del Desempeño Académico para alumnos de nuevo ingreso.

(Nota publicada en periódico Capital Querétaro, p.22)

Preocupan ataques a instituciones educativas. Los ataques a las escuelas y la negación del acceso a la ayuda humanitaria a zonas de conflicto son tendencias que van en aumento, situaciones que afectan a los menores de edad, señaló la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

(Nota publicada en periódico Capital Querétaro, p. 19)

OTRAS NOTAS

Querétaro, líder en aeronáutica. La capital queretana ocupa el 4° lugar mundial en atracción de inversión extranjera directa en materia aeroespacial y primer estado a nivel nacional en importación de partes de aeronaves, por lo que se anuncia la inauguración del Centro Nacional de Tecnologías Aeroespaciales, el cual será instituido en colaboración con académicos y directivos de la Universidad Aeronáutica de Querétaro (UNAQ).

(Nota publicada en periódico AM Querétaro, en su sección de Negocios, p. 9)

Caminemos solos. Por Amado López Guerra. *“La Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos deposita en el Gobierno el deber de educar a la sociedad, pero el Estado no lo hace bien, porque no puede o no quiere; debemos superar el engaño y la demagogia oficial y prepararnos para caminar solos con nuestros descendientes en la búsqueda del aprendizaje.*

(Artículo publicado en periódico AM Querétaro, en su sección de opinión, p. 8)